
     Dr. Reinhard Mohler                                           Speyer,02.11.2015 

Hermann-Wellensiek-Str. 19 

        67346 Speyer 

         Stadtrat 

Vorsitzender FREIE WÄHLER SPEYER 

 

Anfrage zur mündlichen Beantwortung vor dem Stadtrat 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

In der RHEINPFALZ vom 31.10.2015 wird berichtet, dass die GDF Suez und Palatina GeoCon 

die Erdölförderung um Speyer erheblich ausweiten will. 

Es wird weiter berichtet, dass die  für den Abtransport des Öls  geplante  „Feldleitung“  aus 

Kostengründen  nicht  gebaut  wird,  dass  dafür  die  geplante  Mehrförderung  über  das 

Straßennetz abtransportiert werden soll. Hierbei sollen statt der bisherigen 20 LKW täglich 

dann 50 LKW das Öl von Speyer in die Raffinerie nach Karlsruhe transportieren. 

 

Fragen: 

1. Wird  der  Abtransport  des  Öls  über  die  Franz‐Kirrmeier‐Straße  /  Hafenstraße 

erfolgen? 

 

2. Wenn nicht, über welche Straßen wird das Öl dann abtransportiert? 

 

 

3. Was  wird  die  Stadt  tun,  falls    der  Transport  über  die  Franz‐Kirrmeier‐Str.  / 

Hafenstraße  erfolgen  soll,  um  eine  weitere  Zunahme  der  eh  schon  hohen 

Verkehrslärmbelastung der Anwohner  zu  verhindern? Diese  Frage  ist auch deshalb 

interessant, weil durch die anlaufenden Baumaßnahmen auf dem Erlus Gelände die 

Lärmbelästigung  für die Anwohner  in den nächsten  Jahren noch  zusätzlich  steigen 

wird.  

 



4. Was wird die Stadt  in diesem Fall  tun, um diese bereits schon  in weiten Bereichen 

stark verschlissenen und durch den dann massiv zunehmenden LKW‐Verkehr weiter  

rasch aufgebrauchten Straßen zu erneuern und zu verstärken? 

 

 

5. Wann  und  wie  wird  die  Bevölkerung  über  die  Ergebnisse  der 

Umweltverträglichkeitsprüfung  des  Landesamtes  für  Geologie  und  Bergbau 

informiert? 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

                     Dr. Reinhard Mohler 

Stadtrat, Vorsitzender der FREIEN WÄHLER SPEYER 
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